
 
  

 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO E AMMINISTRATIVO 

 

 

VERBALE SEDUTA DEL 15 MAGGIO 2024  

Il giorno 15 Maggio 2024, alle ore 9:45, in presenza presso la Sala Canova di Palazzo Storione, 
regolarmente convocato, si è riunito il Consiglio del Personale Tecnico e Amministrativo (di 
seguito Consiglio PTA) dell’Università di Padova, per discutere il seguente: 

Ordine del giorno 

 
1. Intervento della Magnifica Rettrice Prof.ssa Mapelli per la presentazione del “Progetto 

Università Responsabile – UniRe”, contro le molestie, le discriminazioni e la violenza 
di genere; 

2. Comunicazioni; 
3. Approvazione verbale della seduta del 03.04.2024; 
4. Organizzazione orario di lavoro correlato ai buoni pasto; 
5. Analisi delle istanze pervenute al CPTA; 
6. Rappresentanza elettiva e regolamento CPTA 
7. Varie ed eventuali. 

La posizione dei componenti del Consiglio PTA è la seguente: 

      Componente  P A Ag Note 

Roberto Gianmaria Berlato x    

Lorenzo Ciocca x    

Rosaria Catia Cucco   x  

Aldo Dalla Via x    

Carla Patrizia Dani x    

Giordano Della Valle x    

Alessandro Longato x    
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Andrea Nardi  x    

Serena Nicolè x    

Angeliki Patsadaki x    

Laura Provasi x    

Daniele Pulit   x  

Elisa Salvato x    

Cristina Toso x    

Dario Vettore x    

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta la Presidente del Consiglio del PTA, la Consigliera Serena Nicolè. 

Svolge le funzioni di Segretaria verbalizzante la Consigliera Laura Provasi. 

La Presidente, constatata la presenza del numero legale, riconosce valida la seduta, che dichiara 
aperta alle ore 9:55. 

La Presidente informa che la Magnifica Rettrice prenderà parte alla seduta, insieme al Prof. 
Parbonetti, Prorettore con delega all'Organizzazione e Bilancio e delega al Personale, alle ore 
10.30, pertanto, in attesa del loro arrivo per la presentazione del “Progetto Università 
Responsabile – UniRe”, si procede con il primo punto successivo in ordine del giorno. 

1. Comunicazioni 
 
1.1. Rapporti con i rappresentanti del PTA eletti negli organi di Ateneo (Senato Accademico e 
Consiglio di Amministrazione) 
 
La Presidente propone di istituire un confronto con i rappresentanti del PTA nel Senato 
Accademico e nel Consiglio di Amministrazione, inviando loro una comunicazione con cui li si 
informa che, a loro discrezione, possono partecipare alle sedute del Consiglio PTA. 
Si apre un dibattito durante il quale la Consigliera Angeliki Patsdaki chiede la verbalizzazione del 
proprio intervento: la Consigliera non ritiene opportuno aprire tavoli di confronto e invitare alle 
sedute i rappresentanti in Senato e CdA, dato che nelle convocazioni alle sedute del Consiglio 
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PTA i rappresentanti in Senato e CdA sono sempre stati in copia, ma non hanno mai dato alcun 
riscontro. Ritiene pertanto non utile istituire un confronto con loro, invitandoli nuovamente alla 
partecipazione nelle sedute del Consiglio PTA. La Presidente e altri Consiglieri sottolineano che 
i rappresentanti sono nuovi nei vari organi e probabilmente è necessario inviare una 
comunicazione più diretta rispetto alle semplici convocazioni in copia conoscenza. Al termine del 
dibattito la Presidente chiede al Consiglio se ritiene opportuno invitare direttamente i 
rappresentanti PTA negli organi di Ateneo nelle sedute del Consiglio PTA. Il Consiglio PTA si 
esprime favorevolmente, a maggioranza (con il voto contrario di Angeliki Patsadaki), ad invitare i 
rappresentanti del PTA in Senato Accademico e Consiglio di Amministrazione a prendere parte 
alle sedute del Consiglio PTA e dà mandato alla Presidente perché informalmente contatti i 
rappresentanti. 

 
1.2 Presentazione dei dati sui consumi al Consiglio di Amministrazione di Ateneo da parte del 
Facility Management 
 
La Presidente informa che sono stati presentati i dati sui consumi nell’ultima seduta del Consiglio 
di Amministrazione e invita il Consiglio PTA ad analizzare i dati, dato che la tematica dei consumi 
in rapporto alle chiusure obbligatorie di Ateneo è stata oggetto di discussione nelle sedute di 
novembre e dicembre del Consiglio PTA. 
 
La discussione viene interrotta alle ore 10.30 a seguito dell’arrivo in Consiglio PTA della Magnifica 
Rettrice, Prof.ssa Daniela Mapelli e del Prof. Parbonetti. 
 

2. “Progetto Università Responsabile – UniRe”, contro le molestie, le 
discriminazioni e la violenza di genere 

 
La Rettrice, con il supporto del Prof. Antonio Parbonetti, Prorettore all’Organizzazione e bilancio, 
evidenzia la crescente attenzione e la diffusa sensibilità verso i temi delle discriminazioni, delle 
molestie e della violenza di genere e per tale motivo si è ritenuto opportuno sviluppare un piano 
unitario e strutturato di intervento denominato “Progetto Università Responsabile – UniRe”. La 
Rettrice cede dunque la parola al prof. Parbonetti che illustra il progetto con cui si intende 
promuovere interventi coerenti e coordinati finalizzati a favorire ambienti di studio e lavoro privi di 
violenze e discriminazioni. Il progetto, infatti, intende avviare interventi finalizzati a promuovere 
una conoscenza condivisa e un’attenzione diffusa su tali temi, in modo da favorire un impegno 
condiviso ed unitario. Il progetto, già presentato e approvato in Senato Accademico e Consiglio 
di Amministrazione, avrà durata biennale (2024-2026) e prevede sei linee di azione: 
 
Azione 1: Incontri formativi e informativi. 
Azione 2: Apertura di un punto di ascolto anti molestie. 
Azione 3: Iniziative di comunicazione interna, finalizzate. 
Azione 4: Promozione di una campagna di raccolta fondi in crowdfunding per finanziare, con il 
contributo dell’Ateneo, assegni di ricerca destinati ad affrontare con un approccio multidisciplinare 
il tema delle discriminazioni e della violenza di genere. 
Azione 5: Incontri aperti alla cittadinanza e con il coinvolgimento dei diversi attori sociali presenti 
nel territorio. 
Azione 6: Attività in collaborazione con le scuole secondarie di secondo grado. 
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Il costo complessivo, che graverà sulle riserve disponibili di patrimonio netto, per la realizzazione 
dell’intero progetto è pari a 250.000 euro. 
 
Si apre la discussione tra i/le Consiglieri/e, che ringraziano il Prorettore Parbonetti per la 
presentazione e, dopo ampio dibattito, considerata la rilevanza del progetto, il Consiglio PTA si 
ripropone di discuterne nella prima seduta utile. 
 
Esce alle ore 13.15 la Consigliera Angeliki Patsadaki. 
 

3. Approvazione verbale della seduta del 03.04.2024 
 
Il verbale della seduta del 03.04.2024, la cui bozza era già stata trasmessa via e-mail ai/alle 
Consiglieri/e, viene approvato all’unanimità dei presenti. La Presidente si impegna a far 
pubblicare il verbale tempestivamente sul sito di Ateneo. 
 
Esaurito il tempo per la trattazione dei vari argomenti, vengono rimandati i punti all’Ordine del 
Giorno nella seduta successiva e la Presidente ricorda inoltre che verrà specificato come punto 
in ordine del giorno anche la discussione del “Progetto Università Responsabile – UniRe”. 
L’esposizione del progetto ha infatti suscitato molta curiosità tra i Consiglieri e le Consigliere del 
CPTA ed eventuali indicazioni provenienti dai/dalle Consiglieri/e verranno analizzate nel corso 
della prossima seduta. 
 

*** 

Della medesima è redatto il presente verbale che verrà sottoposto al Consiglio PTA per 
l'approvazione nella prima seduta utile. 

La Presidente 

Serena Nicolè 

  

La Segretaria verbalizzante 

Laura Provasi 
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